

Mit Beschluss des Stadtrates vom 28.03.2007 wurde festgelegt, dass einmal jährlich im Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben über den erreichten Stand der Umsetzung der Radverkehrskonzeption aus dem Jahr 1995 berichtet wird. Letztmalig wurde im Oktober 2008 über Maßnahmen in den Jahren 2006 und 2007 informiert.

Wir fragen:

Wann wird ein aktueller Bericht über die Maßnahmen in den Jahren 2008/2009 vorgelegt?

gez. Dietmar Wehrich
Fraktionsvorsitzender

Antwort der Verwaltung:

Der aktuelle Bericht zum erreichten Stand bei der Umsetzung der Radverkehrskonzeption (Maßnahmen 2008/09) wird im Mai in der Sitzung des Ausschusses für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben und im Ausschuss für Planungsangelegenheiten vorgelegt.

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.